



Certificado de eficiencia energética
Si alquilas tu casa o local, es imprescindible **por sólo 79€**



Salir a comer es un placer
Menú de lujo en Colabajo, entrante primero, segundo y tercer plato + bebida **por sólo 37,90€**



Renueva tus gafas por 10 €!
Aprovecha La Vuelta al Cole en Oferplan

GRANADA

Más de 1.700 alumnos en Granada se examinan desde hoy de la selectividad

Del total de personas inscritas, 1.314 se presentan a toda la prueba de acceso a la Universidad (PAU) y 404 solamente lo harán a la fase específica

16.09.13 - 01:18 - ANDREA G. PARRA | GRANADA



Los estudiantes, esta mañana a punto de empezar. :: A. AGUILAR

Oportunidad extraordinaria. El número total es 1.718 personas inscritas. Se han apuntado para hacer la selectividad en su convocatoria de septiembre para poder acceder a una carrera universitaria. Del total de personas inscritas, 1.314 se presentan a toda la prueba de acceso a la Universidad (PAU) y 404 solamente lo harán a la fase específica. Estos últimos estudiantes son los que quieren subir nota para poder matricularse en la titulación deseada y para la que no tienen nota. Por materias de modalidad, las más numerosas son: Matemáticas Aplicadas a las Ciencias Sociales II con 511, Economía de la Empresa con 499, Química con 491, Biología con 429 y Matemáticas II con 414. La Biología y la Química son materias 'clave' para carreras de la rama sanitaria. Bien es cierto, que en esta convocatoria extraordinaria no habrá prácticamente oferta de plazas en estas titulaciones relacionadas con la salud.

«Estos números pueden bajar un poco cuando se crucen las matrículas con los pagos bancarios, pues aquellos inscritos que no hayan realizado el pago o presentado la documentación que les exime de tal pago, serán dados de baja en los listados definitivos de alumnos matriculados», especifica Ceferino Ruiz, coordinador de Relaciones con Centros de Enseñanza Secundaria de la Universidad de Granada (UGR).

Los exámenes comienzan hoy, día 16, y finalizan el día 19, jueves, que se celebrarán las pruebas que no hayan podido hacerse antes por incompatibilidades horarias. En esta ocasión los primeros exámenes se harán en lunes y no en martes como es habitual. Lo que no varía son las materias. El lunes los estudiantes se examinarán de Comentario de texto, Filosofía o Historia, según elijan, e idiomas.

TAGS RELACIONADOS

alumnos, granada, examinan, selectividad

Publicidad



¿Un iPad nuevo por 17€?

Compradores españoles consiguen hasta un 80% de descuento usando un sorprendente truco
www.megabargains24.com



Curso Google Adwords

Hazte Experto en Google Adwords y Despega tu Carrera. ¡Descarga el Material Gratuito!
www.iconversity.com



El movil más competitivo

Modos de cámara exclusivos: Fotos animadas, Panorámica, Disparo inteligente.
www.nokia.com/es-es/



Universidad Alfonso X

Tu Grado en un centro de prestigio. ¡Con Prácticas y Bolsa de Empleo!
www.uax.es/Inscripción_Abierta

pn

Para poder comentar debes estar [registrado](#)

Añadir comentario

Iniciar sesión con

Regístrate